
 

 

 

 

Township of North Glengarry Receives Canada Community 

Revitalization Funding for Alexandria Skate Park Expansion  

Alexandria, May 23, 2023 – In June 2021, Township staff applied to the Canada Community Revitalization 

Fund for the expansion of the Alexandria Skate Park. 

The Honourable Filomena Tass, Minister responsible for the Federal Economic Development Agency for 

Southern Ontario, announced that the Township of North Glengarry was awarded an amount of 

$275,000.00 with the total costs expected to be $375,000.00. This project is funded in part by the 

Government of Canada through the Federal Economic Development Agency for Southern Ontario. 

The Alexandria Skate Park expansion will increase the surface by nearly 200% from 3,525 square feet to 

9,670 square feet. Currently, the existing skate park provides a one-at-a-time user experience. The 

proposed park will allow for multiple users at the same time with segregated starting and resting 

locations. The new design plans include open areas for multiple users on the course at the same time 

while maintaining social distancing.  

The course is designed with inclusive accessible diverse obstacles at today’s standards of skateboarding 

which will encourage the continued growth of the sports for all ages, genders and abilities. The skate 

park encourages more people to be active, opens new career opportunities and creates lifelong 

connections. Schools have included skateboarding in their sports curriculums.  

The support through fundraising throughout the municipality is evident with well over $50,000.00 of the 

remaining $100,000.00 received in donations from individuals, foundations, and businesses in the 

community. A GoFundMe page has been created to accept donations at 

https://www.gofundme.com/f/alexandria-skatepark-expansion or cheques can be forwarded directly to 

the Township of North Glengarry indicating that the donation is for the Alexandria Skate Park.  

“This is a great example of what working together can achieve for our region,” said MP Francis Drouin. 

“I’m thrilled to see this project go through and give so many more community members the chance to 

enjoy our local recreation facilities. These are the types of investments that make communities like 

Alexandria a place to work, live and play.” 

“We are pleased that the government recognizes the importance of providing support for all types of 

recreational facilities in the Township of North Glengarry”, said Mayor Jamie MacDonald. “We want to 

encourage our residents to enjoy the variety of recreation facilities available to them in the Township and 

to see these facilities being used to their full potential.” 
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Le canton de Glengarry nord reçoit un financement du Fond canadien 

de revitalisation des communautés pour l'agrandissement du parc de 

planche à roulettes à Alexandria 

Alexandria, le 23 mai 2023 – Au mois de juin 2021, le personnel du canton de Glengarry nord a déposé une 

demande auprès du Fonds canadien de revitalisation des communautés pour l’agrandissement du parc de 

planche à roulettes situé à Alexandria.  

L’honorable Filomena Tass, Ministre responsable de l’Agence fédérale de développement économique pour 

le Sud de l’Ontario, a annoncé que le canton de Glengarry nord a reçu un montant de 275 000,00 $ du 

gouvernement du Canada par l'entremise de l'Agence fédérale de développement économique pour le Sud 

de l'Ontario pour financer en partie les coûts totaux du projet de 375 000,00 $. 

L'agrandissement du parc de planche à roulettes augmentera la surface de près de 200 pour cent, passant de 

3 525 pieds carrés à 9 670 pieds carrés. Le parc existant peut accommoder qu’un seul utilisateur à la fois. 

L’agrandissement du parc permettra à plusieurs usagers d’utiliser les espaces au même moment et d’avoir 

des aires désignées de départ et de repos. Les nouveaux plans incluent des espaces ouverts qui permettent à 

plusieurs utilisateurs de maintenir des mesures de distanciation sociale sur le parcours. 

Le nouveau parc aura divers obstacles accessibles et inclusifs conçus selon les normes actuelles du 

« skateboarding », ce qui encouragera la croissance du sport parmi les usagers de tous les âges, sexes et 

niveaux de compétence. Le parc encourage les gens à être actifs, offre de nouvelles possibilités de carrière et 

tisse des liens pour la vie. Les écoles ont maintenant inclus le skateboarding dans leurs curriculums sportifs.  

La communauté a déjà démontré son appui pour ce projet avec de dons totalisant plus de 50 000,00 $ du 

montant de 100 000,00 $ nécessaire pour mener le projet à terme. Le groupe qui s’occupe de la levée de 

fonds espère pouvoir compter sur des dons de particuliers, de fondations et d'entreprises de la région. Une 

plateforme de dons en ligne est disponible au lien https://www.gofundme.com/f/alexandria-skatepark-

expansion (page GoFundMe) ou un chèque peut être envoyé à la municipalité en indiquant que le don est 

pour le parc de planche à roulettes à Alexandria.  

« Ce projet est un bel exemple de ce qu’une collaboration peut accomplir pour notre région », a déclaré le 

député Francis Drouin. « Je suis ravi de voir ce projet se concrétiser et de donner à tant d'autres membres de 

la communauté la chance de profiter de nos installations récréatives. Ce sont des types d'investissements qui 

font des communautés comme Alexandria un endroit où il fait bon vivre, travailler et se divertir. » 

« Nous sommes heureux que le gouvernement reconnaisse l'importance de soutenir tous les types 

d'installations récréatives dans le canton de Glengarry nord », a déclaré monsieur le maire Jamie MacDonald. 

« Nous voulons encourager l’utilisation des installations récréatives à leur plein potentiel par nos résidents. » 
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